

11.03.2025 – 08:24 Uhr

## Frühling als perfekter Zeitpunkt – Jetzt das gebrauchte Auto verkaufen und neu durchstarten



Der Frühling steht für einen Neuanfang – nicht nur in der Natur, sondern auch in vielen Lebensbereichen. Das gilt insbesondere für Autofahrer, die sich ein neues Fahrzeug anschaffen möchten. Der Autoverkauf im Frühling macht dabei besonders viel Sinn, denn die Nachfrage nach gebrauchten Fahrzeugen steigt in dieser Jahreszeit erheblich.

### Warum der Autoverkauf im Frühling eine kluge Entscheidung ist

Rain, Schweiz - März 2025: Der Frühling ist aus mehreren Gründen der ideale Zeitpunkt, um ein [gebrauchtes Auto](#) zu verkaufen. Zum einen verbessern sich die Wetterbedingungen, sodass Probefahrten angenehmer und sicherer sind. Zum anderen stehen viele potenzielle Käufer vor einem Fahrzeugwechsel, sei es aufgrund geänderter Bedürfnisse oder der Vorbereitung auf die kommenden Sommermonate. Besonders Familien und Berufspendler nutzen die Gelegenheit, um ein neues Auto zu erwerben.

Für Verkäufer bedeutet das: Ein guter Zeitpunkt, um von hoher Nachfrage und fairen Preisen zu profitieren. Ein [Auto Ankauf](#) ist in dieser Saison besonders gefragt, was den Verkaufsprozess erleichtert und für einen attraktiven Erlös sorgt.

### Auto Export: Eine interessante Option für den Autoverkauf

Wer sein gebrauchtes Fahrzeug schnell und unkompliziert verkaufen möchte, sollte über den [Auto Export](#) bei Autoankauf-Ab-Platz nachdenken. Fahrzeuge, die in der Schweiz nicht mehr stark nachgefragt sind, können im Ausland oft noch gute Preise erzielen. Als professioneller Händler sorgen wir dafür, dass der Verkauf reibungslos abgewickelt wird – von der Bewertung über die Abmeldung bis hin zum Transport.

### Beliebte Modelle im Niedrigpreissegment

Nicht jeder Autokäufer sucht nach einem Neuwagen oder einem Premium-Modell. Besonders gefragt sind in der Schweiz erschwingliche, aber dennoch praktische und effiziente Fahrzeuge. Zwei Modelle stechen hier besonders hervor:

**Dacia Sandero:** Der Dacia Sandero ist bekannt für seine Erschwinglichkeit und Zuverlässigkeit. Im Jahr 2024 wurden in der Schweiz 1.371 Einheiten dieses Modells verkauft. Gerade für preisbewusste Käufer ist der Kleinwagen eine ausgezeichnete Wahl.

**Mitsubishi Space Star:** Dieser kompakte Kleinwagen überzeugt durch sein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis. Dank seiner einfachen Ausstattung und günstigen Unterhaltskosten erfreut sich der Space Star einer grossen Beliebtheit

in der Schweiz.

Diese Fahrzeuge zeigen, dass ein gutes Auto nicht teuer sein muss. Sie bieten eine solide Qualität, niedrige Betriebskosten und eine hohe Alltagstauglichkeit – perfekte Kriterien für preisbewusste Autofahrer.

### **Auto verkaufen im Frühling!**

Der Frühling ist die beste Zeit, um sein Gebrauchtwagen zu verkaufen und sich ein neues Fahrzeug zuzulegen. Der steigende Bedarf an Gebrauchtfahrzeugen sorgt für attraktive Preise und eine schnelle Verkaufsabwicklung. Ob für den Auto Export oder den direkten Auto Ankauf bei Autoankauf-Ab-Platz – ein Autoverkauf im Frühling bringt viele Vorteile. Niedrigpreis-Modelle wie der Dacia Sandero und der Mitsubishi Space Star sind gefragter denn je und bieten eine hervorragende Alternative für alle, die auf der Suche nach einem preiswerten und zuverlässigen Auto sind.

Adresse:

Autoankauf ab Platz  
Sandblatte 1  
6026 Rain

Email

[info@autoankauf-ab-platz.ch](mailto:info@autoankauf-ab-platz.ch)

Web:

[www.autoankauf-ab-platz.ch](http://www.autoankauf-ab-platz.ch)

### **Medieninhalte**



*Der Neuanfang im Frühling heisst auch beste Chancen auf dem Automarkt.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100078044/100929503> abgerufen werden.